

ALSACE

alsace centrale

JEUDI 25 AVRIL 2013

Voir Le Vivarium dans l'ombre d'Orphée

L'équipe d'artistes de l'ESAT L'Évasion de Sélestat investira la scène de la MJC Le Vivarium à Villé vendredi soir pour une représentation de « Fichu serpent ! » mettant en scène le mythe d'Orphée.

Deux scènes, deux mondes. D'un côté la troupe de musiciens, danseurs, dessinateurs et bruiteurs s'anime dans l'ombre, tandis que de l'autre, la lumière laisse découvrir le mythe d'Orphée, jeune homme amoureux, bravant les enfers pour retrouver sa belle Eurydice. L'ombre et la lumière, le monde des morts et des vivants, l'envie et la raison, autant de thèmes abordés avec un regard nou-



Dans l'ombre d'Orphée et d'Eurydice, les artistes brulent, dansent et jouent de la musique.

veau, qui offre une oeuvre poétique et inattendue au spectateur. Et apporter un regard nouveau sur le monde qui l'entoure,

c'est chose banale pour l'équipe de L'Évasion qui s'efforce à chaque spectacle, de promouvoir l'alchemy entre art et handicap.

DR

Ce qui différencie L'Évasion des ESAT classiques, c'est son orientation culturelle et artistique, prouvant chaque année à son public la qualité du travail réalisé.

L'équipe de la MJC Le Vivarium de Villé, désireuse de proposer une programmation culturelle de qualité aux habitants du canton et ouverte à la nouveauté et à la différence, n'en est pas à son coup d'essai avec les artistes de L'Évasion.

En amont du spectacle, les artistes rencontreront les enfants du centre de loisirs de la MJC, jeudi 25 avril de 14 h à 15 h 30 pour un atelier créatif.

Lisa Carpentier

■ **V ALLER** *Fichu serpent 1* par la C^e de L'Évasion, spectacle d'ombres et musique à partir de 6 ans, vendredi 26 avril à 20 h 30 à la MJC Le Vivarium. Tarifs : 6€, 3€ pour les moins de 25 ans. Renseignements au 03.88.58.93.00.